
今回
の製作担当生徒

意見発表意見発表
　関戸　陽さんの発表　関戸　陽さんの発表 検温します。受付はこちらです！検温します。受付はこちらです！ 運営頑張りました。運営頑張りました。

　６月２３日、２４日に秋田県学校農業クラブ連盟各種発表会が本校で行われました。発表会では、秋田
県内の６校の農業高校生が集まり、普段の研究活動の成果を発表してくれました。発表会では現在の
農業課題や、将来の農業について真剣に発表していて、会場の方々の心に響きました。今回の発表会
で私たちは、農業についての将来性も深く考えさせられました。また、運営にあたった能代科学技術
高校農業クラブの生徒も、運営側として緊張感や責任感をもって取り組めたと思います。今回コロナ
禍で発表会が実施できたことを有難く思います。開催にあたり、関わってくれた方々に感謝します。
　発表者のみなさん、緊張する舞台での発表お疲れ様でしたｍ（＿＿）ｍ
　今年も出場者が多く例年以上の激戦となりましたが、本校から意見発表に出場した生物資源科３年
畠山栞和さん、２年関戸陽さんが優秀賞をいただきました。おめでとうございまーす（＊＾－＾＊）ゞ
　最優秀賞を受賞した選手の皆さんは、８月下旬に行われる東北大会に向けて頑張ってほしいです。

各種発表会　皆さんお疲れ様でした！！！各種発表会　皆さんお疲れ様でした！！！
杉渕　　星さん
２年

大塚　　響さん
２年

　私たち農業高校生は、未来の農業を担う人材として期待されてい
ます。本校の生物資源科２年生は専門知識を学習するため、６月２９
日に「アグリセミナー」に参加してきました！　
　今回は峰浜培養、轟ネオファーム、ＡＬＢＩＯＮ、朝場畜産の４
社を見学しました。その中の一つである「ＡＬＢＩＯＮ」を紹介しま
す。ＡＬＢＩＯＮは商品に使う植物たちも、自分たちで一から栽培
し、化粧品などの商品にするんです！「種から商品へ」という言葉
を聞いたときはこだわりがあり、責任感に溢れている言葉だなと感
じ、この仕事にとても興味をもちました。
　これからも農業に関して、色々勉強して、経験しての将来の農業を担っていくために頑張っていき
たいと思います！！

未来を担う私たち未来を担う私たち

轟ネオファームにて．
．．

轟ネオファームにて．
．．

とても綺麗な施設で
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なんと取材を受けち
ゃいました…！

なんと取材を受けち
ゃいました…！

商品になる予定の植
物たちです！
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天秤座天秤座（9・23〜10・23）　（9・23〜10・23）　少しずつ条件が整ってきます。交渉は粘り強く続けましょう。協力者が現れる予感も。説明書はよく読んで少しずつ条件が整ってきます。交渉は粘り強く続けましょう。協力者が現れる予感も。説明書はよく読んで 14
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